

小惑星の名称募集の結果について

みなさまから募集した小惑星の名称案（呉市に関わるもの）が「Kamagari」に決定しました。ご参加いただいたみなさま、ありがとうございました。

この名を小惑星の名称案として国際天文学連合（IAU）に提案し、IAU 内での審議を経て認められれば、正式に名称として登録されます。

かまがり天体観測館は、2015年に国際天文学連合（IAU）によって行われた太陽系外惑星の命名キャンペーンにおいて、おうし座のアイン星の周りを回る惑星に“Amateru”を提案したところ、世界中での投票を経て正式に採択され、その副賞として小惑星の命名権を得ることができました。そこで、7月20日（水）から8月17日（水）まで、呉市をはじめ広島県内にお住いのみなさんから、この小惑星の名称（呉市に関わるもの）を募集しました。

たくさんの方々から素晴らしい名称をご提案いただきましたが、選考の結果、世界に誇れる風光明媚な場所である、シンプルで分かりやすい、かまがり天体観測館があるなどの理由から、この名称が選ばれました。選考に当たっては、時間をかけて一生懸命考えていただいた苦労やご提案いただいた名前に対する熱い想いが伝わってくるものばかりで、1つの名称案に絞ることはとても大変でした。今回、惜しくも選ばれなかった名前もご参加くださったみなさまの想いも、かまがり天体観測館にとっては貴重な財産となっていますので、またこのような機会があれば、多くの方にご参加いただければ幸いです。